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CANAZEI Negli uffici provinciali
non è mai arrivata alcuna
comunicazione relativa al
progetto di una nuova ferrata
sulla Marmolada, in particolare
un percorso che colleghi Punta
Rocca a Punta Penia, di fatto
lungo il confine (oggetto di
decennale contesa) tra il Veneto
e la Provincia autonoma di
Trento. Questa, nella sostanza, la
risposta che l’a s s e s s o ra
provinciale Giulia Zanotelli ha
fornito ieri in consiglio
provinciale al consigliere ladino
Luca Gugliemi, che in
u n’interrogazione ha sollevato
una forte preoccupazione per
un progetto (che sarebbe
sostenuto da un gruppo privato)
per la realizzazione della nuova
ferrata in un ambiente
delicatissimo qual è appunto la
Ma r m o l a d a .
Zanotelli ha risposto che gli
Uffici turismo e sport non

hanno mai avuto notizia della
ferrata che sarebbe difficile da
realizzare su una cresta
caratterizzata da roccia friabile.
Al punto che non venne
realizzata neppure durante la
Grande Guerra. Comunque, l’i te r
autorizzativo, in Trentino - ha
aggiunto l’assessora provinciale
- sarebbe complesso anche
perché l’opera interverrebbe in
u n’area di tutela ambientale e
s to r i c a .
« Il pericolo - ha replicato
Guglielmi - non riguarda il
Trentino ma il Veneto, ricordo
che la Provincia dieci anni fa in
base ad un accordo con
Venezia, ha approvato una
delibera nella quale si afferma
che gli interventi sulla
Marmolada vanno concordati
con il Veneto il quale però,
nonostante l’impegno, ben si è
guardato dal fare altrettanto».

La Provincia: «Marmolada,
sulla ferrata nessuna notizia»
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